



Política de gestión de residuos de Plantae Foods

En Plantae Foods, estamos comprometidos con la gestión sostenible de los residuos y la reducción de nuestro impacto ambiental. Buscamos minimizar la generación de residuos en todas nuestras operaciones y promover la reutilización, el reciclaje y la mitigación ecológica de los residuos que se generan. Nuestra política de gestión de residuos se basa en los principios de economía circular y sostenibilidad, con el objetivo de contribuir al cuidado del medio ambiente y a la mejora de las condiciones de trabajo de los gestores de reciclaje.

Procedimientos Internos:

Minimización de Residuos:

Todos los empleados de Plantae Foods están comprometidos con la minimización de residuos. Esto implica reducir al máximo la generación de residuos en todas las etapas de la producción, desde la adquisición de materias primas hasta la distribución de nuestros productos.

Clasificación de Residuos:

Todos los residuos generados en nuestras instalaciones se clasifican de acuerdo a su tipo (vidrio, metal, cartón, papel, plástico, etc.). Contamos con recipientes específicos para cada tipo de residuo, facilitando su posterior manejo.

Reciclaje Interno:

Fomentamos el reciclaje interno de residuos siempre que sea posible. Esto incluye la reutilización de envases y materiales, así como la recuperación de subproductos en el proceso de producción.

Compromiso con la Mitigación Ecológica:

Para los residuos que no pueden ser reciclados internamente, hemos establecido una alianza con un servicio de mitigación ecológica. Este servicio garantiza que el 100% de los elementos de nuestros envases (vidrio, metal, cartón y papel) sean reciclados de manera efectiva y responsable.

Compensación Ecológica:

Como parte de nuestro compromiso, el 40% de nuestros costos asociados al servicio de mitigación ecológica es invertido en los gestores de reciclaje. Esto contribuye a mejorar sus condiciones de trabajo, adquirir equipamiento necesario y promover una gestión de residuos más eficiente.

Formación y Concienciación:

Proporcionamos formación a nuestros empleados sobre la correcta gestión de residuos y la importancia de su participación activa en la minimización de residuos.

Auditorías Ambientales:

Realizamos auditorías periódicas para evaluar nuestros procesos de gestión de residuos y garantizar su conformidad con las normativas y estándares ambientales.

Mejora Continua:

Estamos comprometidos con la mejora continua en nuestra gestión de residuos. Evaluamos regularmente nuestros procedimientos para identificar oportunidades de optimización y reducción de residuos.

Cumplimiento Legal:

Cumplimos con todas las leyes y regulaciones locales y nacionales relacionadas con la gestión de residuos y trabajamos en estrecha colaboración con las autoridades competentes.

Responsabilidad Social:

Reconocemos que la gestión de residuos no solo tiene un impacto ambiental, sino también social y económico. Contribuimos a mejorar las condiciones de trabajo de los gestores de reciclaje y promovemos la responsabilidad social empresarial en este ámbito.

En Plantae Foods, estamos comprometidos con la gestión responsable de residuos y trabajamos constantemente para avanzar hacia un enfoque circular que minimice nuestra huella ambiental y contribuya al bienestar de la sociedad.